■H25.7.23 勉強会<原地区>第5回 参加者アンケート結果:4名

No	1.地域づくりの戦略案(代替素案)について(グループ検討の進め方、内容等)	2.今後の予定について	その他、PI プロジェクトに関するご意見
1	今まで原の勉強会では、貨物駅がどうしても必要だとの意見はほとんど無いにも拘わらず、毎回貨物駅が上位に来るのは県の意向が強く見える。原の住民の生活環境をこれ以上悪化させない為には、貨物駅は絶対来るべきではないと思う。		このPIの勉強会で出た意見を、県の意向で曲げることなく、県知事に伝えて欲しい。
2	A:貨物ヤードと他を切り離し進めた方が B:希望が多すぎ整理を		
3	A案は、不可能な案であると思います。今後は検討案から削除すべきだと思います。 理由 ①物流基地(貨物駅)と健康福祉施設との共存はあり得ない話です。 ②地権者(既に売った人も売っていない人)もアンケート調査の結果「健康文化タウン」を希望しています。地権者の9割以上の人々の願いを尊重してもらいたいと思います。 従って、A案についての提案は、現実性のないものですから、検討案から外すことを提案します。		・意見表明、意見交換の場づくりを感謝しています。 ・事業の推進、反対を述べる段階から、看脚下!現実の諸条件(財源、 少子高齢化など社会情勢)、社会的要望を踏まえた議論となってほしい と願います。
4	Bグループはいつものようなケンカロ調がなく、大人の討議ができたと思う(キワどい部分もあったが) しかし、これはさけて通れない問題ですね。		夢を語るのも最初は良いが、だんだんむなしい気分がして来ます。